





## «SVP bi de Lüt» in Aadorf

Aadorf – Das Restaurant Hotel Heidelberg war vergangene Woche zentraler Mittelpunkt politisch interessierter Gäste. Nationalrätin Diana Gutjahr und der Aadorfer Nationalratskandidat Stefan Mühlemann luden hier unter dem Motto «Hört zu, Packt an» zum bereits vierten, lockeren Stammtischgespräch ein. Die Gelegenheit, mit den beiden sympathischen Persönlichkeiten ins Gespräch zu kommen und diese dabei näher kennenzulernen, nutzten rund 40 gutgelaunte Gäste aus der näheren und weiteren Umgebung. Am langen Stammtisch bot sich in unkompliziertem Rahmen die Gelegenheit, mit den beiden motivierten Unternehmern über aktuelle politische Themen der Schweiz zu diskutieren. Dass dabei neben anderem auch viele Fragen zur Umweltproblematik und zum Rahmenvertrag Schweiz aufgeworfen wurden, verwundert nicht. Eher vielleicht, wie locker und familiär angehaucht, die politische Gesprächsrunde unter Bekannten und weniger Bekannten an diesem Abend über die Bühne ging. Dass zur Politik unterschiedliche Meinungen gehören und unsere Demokratie von diesen lebt, kam jedenfalls an diesem verregneten Mittwochabend auf beste Weise zur Geltung. Auch die Sicherheit der interessierten Gästeschar war mit einigen anwesenden Feuerwehr-Kaderleuten, welche ihren Chef Stefan Mühlemann vielleicht einmal von einer anderen Seite kennenlernen wollten und der eher zufällig anwesenden Polizeitruppe am Nebentisch, ebenfalls gewährleistet.